
様式第３号（第４条関係）                            第 361 号 

平成３０年 ８月２３日 

篠山市教育長 様                篠山市立多紀小学校長   足立  浩   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ２ 回 多紀小学校 学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  平成３０年 ８月２２日(水)  １５時３０分～ １７時２０分 

  (2) 開催場所  多紀小学校 校長室 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 細見隆秀 福住地区自治会長会会長  〇  塚本愛美 多紀小PTA副会長  〇 

 細見英志 多紀小PTA会長  〇  吉田秀幸 多紀小PTA副会長  〇 

 大藤和人 大芋地区自治会長会会長  〇  足立 浩 多紀小学校校長  〇 

 東浦篤史 村雲地区自治会長会会長  〇  小嶋拓也 多紀小学校教頭  〇 

 谷 文哲 多紀小PTA副会長  ×  村岡浩子 多紀小学校主幹教諭  〇 

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）報告事項・１学期の学校生活の様子について（学習や学校生活、登下校、主な行事等） 

（２）協議事項【すべて公開】 

  ①２学期の主な行事について      運動会→世代交流玉入れ   

ｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙ→高齢者大学との交流   学習発表会→地域のｺｰﾗｽｸﾞﾙｰﾌﾟ参加・交流 

  ②学校運営協議会の主な活動２つについて   

ア）多紀小紹介チラシについて 作成案あり 

イ）金管バンドの活動について 各地区の学校運営協議会委員さんに発表の場の提供や 

会場設定等のとりまとめを依頼 

→活動内容について、「校舎内安全（運動場遊具含む）点検」も今後実施する方向で検討。 

（３）意見交換 「学校運営協議会の活動の在り方について」 

 ・ｺﾐｭﾆﾃｨｽｸｰﾙが始まる前も学校と地域の連携を大切に考え、様々な活動を進めてきた。今、

少子高齢化・過疎化が大きく進み、大人も子供も少なくなっている地区が増えているので

効果的な連携を行い、地域の方々と密な連携をもって運営を進めていきたい。 

 ・PTA広報、学校だより等全戸配布されているが、カレンダーの形として「紹介チラシ」を作

ってはどうか。また金管バンドや学校運営協議会の運営も併せて情報発信していき、今後

も学校を支えていただける体制づくりを進めていきたい。 

５ 今後の予定及び方向性 

  ・安全・安心な学校づくりを進めるために、校舎内や運動場遊具・校舎について、PTAや

地域の方々にも点検してもらう機会を設ける方向で考える。 

  ・紹介チラシのよりよい内容を検討する。（来年度カレンダーにする。地域の方との交流

をしている写真掲載を中心に検討。活動内容の一言文を入れる等） 

  ・地域の方が小学校に来ていただきやすいように、運動会、オープンスクール、学習発表

会などの日程や内容について自治会長さんを通じて引き続き声をかけていただく。 

 



６ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  平成３０年１０月２６日(金) １０時３０分 ～ １２時２５分 

  (2) 開催場所   多紀小学校 校長室 各教室 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 


